



FONAC informa al PINU-SD sobre Plan de Nación-Visión de País



El Foro Nacional de Convergencia (FONAC) encabezado por su coordinador, Juan Ferrera, presentó ayer a los directivos del Partido Innovación y Unidad (PINU) Social Demócrata (PINU-SD) un informe detallado sobre los avances de los objetivos establecidos en la Visión de País y Plan de Nación.

La presencia de los miembros del PINU en las oficinas del FONAC se originó por iniciativa de esta institución política a través de su junta directiva y de su candidato a la Presidencia de la República, Jorge Aguilar Paredes.

El informe de los objetivos de la Visión de País y Plan de Nación se llevó a cabo mediante un conversatorio, en el que además del candidato presidencial, participaron varios miembros del partido político, entre directivos y aspirantes a cargos de elección popular.

El PINU se convierte en la primera institución política interesada en conocer la Visión de País (2010-2038) y Plan de Nación (2010-2022), dos herramientas estratégicas orientadas a construir un mejor Estado a largo plazo.

Al conocer los detalles de los avances de los objetivos y metas de la Visión de País y Plan de Nación, el candidato del PINU, manifestó su partido quedó ilustrado para elaborar una mejor propuesta electoral, de cara a los comicios generales de noviembre próximo.

Señaló que de acuerdo a las explicaciones recibidas, preocupa que los niveles de pobreza y de extrema pobreza se hayan incrementado en los últimos años, en vez de reducirse, de acuerdo a las metas.

No obstante, resaltó que hay algunos avances en materia educativa, ya que se ha incrementado los años de escolaridad promedio de los hondureños, pero aún hay muchos retos en cuanto a la calidad y a los niveles de rendimiento en matemáticas y español, que siguen siendo bajos, pues andan en un 56 por ciento, remarcó.

En cuanto a la inseguridad, dijo que los índices todavía continúan siendo altos, ya que lo que se registra es una leve disminución al comparar las cifras de 2011 con respecto a los de 2012.

En cuanto a los niveles de pobreza, respondió que se han incrementado, a tal grado que al 2013 se espera que la pobreza llegue al 70 por ciento y a 50 por ciento la pobreza extrema.

En materia de empleo, apuntó que la situación sigue siendo preocupante porque del total de la Población Económicamente Activa (PEA), solo el 27 por ciento tiene empleo, es decir que este porcentaje de la población sostiene al restante 73 por ciento.

Añadió que lo más preocupante es que solo el 48 de la PEA es asalariada y más de la mitad se ubica en el sector de la economía informal, siendo esa la razón para que los niveles de pobreza y de extrema pobreza continúen en ascenso.

Por su parte el coordinador de los observatorios de verificación y seguimiento de los objetivos y metas de la Visión de País y Plan de Nación, Fernan Núñez, manifestó que a más de tres años del gobierno del presidente Porfirio Lobo Sosa, se proyecta que al término de 2013, el 30 por ciento de los requerimientos serán cumplidos.

Mientras que “otro 30 por ciento, definitivamente, creo que el gobierno deberá desarrollar en conjunto con la sociedad civil, mayores esfuerzos en pro de poder

alcanzar por lo menos, o acercarse a las metas que estaban definidas para el presente gobierno”.

Apuntó que hay indicadores que no han sido posibles medirlos porque responden a ciertas condiciones, las cuales no detalló.

Asimismo, ilustró que dentro de las metas que no podrán ser alcanzadas por la presente administración, se encuentra el nivel de pobreza extrema y de pobreza relativa, ya que en tres años y medio, los resultados son nefastos para el país.

“El hecho que tengamos 50 por ciento de pobreza extrema y 70 por ciento de pobreza relativa, cuando esperábamos tener un 52 por ciento de pobreza relativa, eso nos da un indicativo del enorme esfuerzo que deberá ser desarrollado por el futuro gobierno, en aras de mejorar ese indicador”, consideró.

Por otra parte, indicó, que se sigue a la espera que el Congreso Nacional apruebe un marco legal para medir el rendimiento de los legisladores, al igual que el origen de los recursos destinados a las campañas por parte de los partidos políticos, ya que estos aspectos están contemplados en el indicador número dos, que se relaciona con la democracia.

El FONAC presentará el próximo 26 de junio el Informe de Verificación y Seguimiento Independiente a la Ejecución de la Visión de País y Plan de Nación Honduras, 2010 - 2011

Objetivos de la Visión de País y Plan de Nación

1.-Una Honduras sin pobreza, educada y sana, con sistemas consolidados de previsión social.

2.- Una Honduras que se desarrolla en democracia, con seguridad y sin violencia.

3.- Una Honduras productiva, generadora de oportunidades y empleo, que aprovecha de manera sostenible sus recursos y reduce su vulnerabilidad ambiental.

4.- Un Estado moderno, transparente, responsable, eficiente y competitivo.

Tegucigalpa, M.D.C. 14 de junio de 2013